

Wien, am 2.November 2020

Sehr geehrte Studierende!

Wie Sie wahrscheinlich den Medien entnommen haben, werden aufgrund der aktuellen Covid19-Lage Studierende unmittelbar nach den Herbstferien in den Distance-Unterricht geschickt. Das betrifft den Zeitraum von Dienstag, den 3.November, bis vorerst Montag, den 30.November 2020. Ich danke für Ihre Geduld, aber Sie können sich vorstellen, dass einiges zu organisieren war, bis die Infos über den weiteren Verlauf an Sie hinausgehen konnten. Es werden in diesem Zeitraum sicher noch weitere Anpassungen und Veränderungen notwendig sein und darum bitte ich Sie, sich unter dem Punkt ‚Covid-19‘ auf unserer Homepage immer wieder zu informieren.

1. Der morgige Tag (3.November2020) gilt als Übergangstag mit **Lehrgangsstunde** und der Möglichkeit, Unterlagen aus dem Schulhaus zu holen. Morgen findet **KEIN** Distance Learning statt. Da auch dieses zusammenkommen gestaffelt ablaufen muss, werden die Lehrgänge teils gruppenweise (Gruppe 1 und 2 wie im Unterricht) erscheinen.

	Beginnzeit	
Großgruppe 1		
1AUL	18:00	19:00
2AUL	17:00	18:00
3AUL	16:30	
1KOL	17:30	
2KOL	17:45	18:45

2. Distance-Learning findet bei uns über die Plattform **MSTeams** statt. Alle Lehrgänge wurden im Herbst nochmals eingeschult. Es wird für Notfälle eine Sprechstunde auf MSTeams am Donnerstag in der 7. Stunde bei Frau Prof. Schupp und Herrn Prof. Köhler geben. Der Link dazu wird in den nächsten Tagen verschickt. Fragen bitte nur dort unter ‚Beiträge‘ stellen.
3. In der morgigen Info-Stunde wird der Onlinestundenplan besprochen. Bei den Onlinepräsenzstunden besteht Anwesenheitspflicht! Bitte bei Krankheit abmelden, denn Fehlende werden in WebUntis eingetragen. Auch als K1-Person asymptomatisch ist der Unterricht verpflichtend.
4. Achtung! Die **Schularbeiten** den nächsten 2 Wochen (bis 22.11.2020) finden **in der BAfEP 19** statt. Laut der heutigen Pressekonferenz müssen alle Schularbeiten nach dem 22.11.2020 nachgeholt werden, so es nur eine im Semester gibt.
5. Die Praxiswochen werden auf später verschoben. Damit findet in dieser Woche normal DL-Unterricht statt.

Für etwaige Fragen stehen mein Lehrer*innenteam und ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Im Namen der Schulgemeinschaft wünsche ich Ihnen alles Gute für die nächste Zeit, hoffe, dass wir alle gesund bleiben, und freue mich auf 'analogen' Unterricht hier bei uns in der BAfEP19!